

【睦合西地区】令和5年度あつぎタウンミーティング実施結果

日 時: 令和5年7月18日(火) 午後6時00分～午後7時00分
 会 場: 睦合西公民館 2階集会室
 参加者: 地区の自治会長(7名)、公民館地区館長、
 市長、副市長、教育長、政策部長、市長室長、地区市民センター所長

自治会長からの意見	市長等からの回答
意見1 道路交通の円滑化について	
<p>【林第2自治会】 ■林・及川地区は都市計画道路など大きな道路の建設が予定されていますが、建設が途中で止まっています。相鉄ローゼンから西側に続く道路やヤマダ電機東側の道路など中途半端な状態で止まっている道路があります。厚木秦野道路には、(仮称)厚木北インターチェンジの建設が予定されており、生活道路への影響が懸念されます。これらの建設が、10年後になるのか20年後になるのか、概ねの建設予定を示すことはできませんか。</p>	<p>■先般、道路交通の円滑化の中で、市内の都市計画道路は、できる場所は迅速に開通に向けて取り組むよう指示をし、庁内においても調査をしながら進めているところでは、 上今泉岡津古久線については、地域の皆様から早期整備が望まれていますので、6月補正において、調査費を計上し、少しずつ事業化に向けて取組を進めています。 厚木秦野道路については、及川地区に(仮称)厚木北インターができる予定で、現在、事業化された区間もありますが、及川地区においては事業化されていない区間もあります。先日、財務省や国土交通省に伺い、財務大臣等に直接お会いし、早期整備に向けて要望をしたところでは、 新しい道路やインターチェンジの整備によって、地域が分断されることのないよう、取り組んでいくとともに、地域の皆様とまちづくりについての意見交換をしながら、時間は掛かるかと思いますが、今まで未整備であった都市計画道路についても少しでも前に進むよう取り組んでいきます。</p> <p>(担当課: 都市計画課、道路整備課)</p>
意見2 中心市街地の整備に伴う駐車場の整備について	
<p>【林第2自治会】 ■今後、複合施設をはじめ、中心市街地が整備されていくとのことですが、中町立体駐車場については、今のままでは難しいのではないかと思います。中町立体駐車場は今後どうなるのでしょうか。 また、複合施設の建設に伴い、現在の中町大型バス発着所がなくなった後は、どのように考えていますか。</p>	<p>■中町立体駐車場については、引き続き、受入れができるよう整備していきます。また、企業バスの発着所については、本厚木駅北口の再開発において、どこに場所を確保できるか、企業バスを誘致できるかについて、研究を進めているところです。 特に、バスセンターについては、現在、乗り場が大きく2つに分かれていますので、今後、できれば乗り場を一元化した中で、通勤・通学される方が一か所からバスに乗って郊外に行けるような交通も考えていきたいというところですが、これから、北口の再開発がすばらしいものとなるよう、百年の計として、皆様の意見を取り入れながら取り組んでいきます。</p> <p>(担当課: 市街地整備課)</p>
意見3 市立中央図書館について	
<p>【及川第3自治会】 ■図書館は、自治体やその学校の知性の顔と言われます。厚木市立中央図書館は、建物は近隣の図書館に比べると古いですが、すばらしい蔵書がたくさんあり、充実していると感じています。 中心市街地が生まれ変わるとのことですが、厚木市立中央図書館を、どのように充実させていくのでしょうか。</p>	<p>■図書館については、単なる建物ではなく、図書館にある蔵書や、利用される方々を通じて、市の顔となる施設であると考えています。新しい図書館については、複合施設の中に図書館を整備する計画で進めており、現在は、皆様にとって使いやすい図書館施設の配置などを考えているところです。 複合施設の中にはプラネタリウムなどの未来館機能も計画し、蔵書についても、幅広い分野で、さらに充実させ、生涯にわたり学びを支える「知の拠点」としての図書館の役割を充実させていきます。</p> <p>(担当課: 市街地整備課、中央図書館)</p>
意見4 ごみ集積所のネットについて	
<p>【林第1自治会】 ■ごみ集積所のネットについて、すぐに傷んでしまい、交換をお願いしても、何カ月も待つようやく交換がされています。自治会長の私にも地域の皆さんから、どうにかならないかと話をいただいていますので、耐久性の良いものに変更してほしいです。</p>	<p>■ごみ集積所のネットについては、予算の枠はありますが、耐久性の良いものや皆様の御面倒にならない製品について、研究していきます。 ネット等の交換等の際には、地区市民センターを通じて、所管している環境農政部にて対応します。</p> <p>(担当課: 環境事業課)</p>

意見5 小・中学校の給食費無償化について

【及川第3自治会】
■小・中学校の給食費無償化については、現状で何か懸案があるのでしょうか。
この政策でどのような効果を期待していますか。また、財源はどこから捻出されるのでしょうか。

■小・中学校の給食費無償化については、まずはやりたい8つの政策の一つとして、2月の市長選挙の公約においても掲げさせていただいたところです。
小・中学校給食費の無償化については、小・中学生を育てる家庭の負担を軽減し、本市の将来を担う人材となる子どもたちの健やかな成長に欠かせない、安心して充実した食の環境を社会全体で支えるため、実施するものです。令和6年4月から小・中学校の給食費の無償化をスタートできるよう準備を進めています。
対象となる児童・生徒数は、公立の小・中学校、私立の小・中学校、その他特別支援学校など、約16,200人で、概算額は現在の基準で算出すると約7億2千万円と見込んでいますが、昨今の物価高騰の影響もあり、変動する可能性があります。
財源については、国においても議論されていることから、国の動向を注視しながら、財源確保に努めていきます。

(担当課:学校給食課)

意見6 スポーツの聖地づくりについて

【林第4自治会】
■スポーツの聖地となる施設の整備についてですが、厚木市にはスポーツができる多目的広場はありますが、プロ仕様の野球場やサッカー場等はありません。野球でいえば公式大会が開催できるような専門的な競技場があれば、経済効果も生まれると思いますが、今後、整備する考えはあるのでしょうか。

■スポーツ施設の整備については、多くの皆様から御要望をいただいております。高校野球や、トップアスリートに来ていただけるスポーツ施設の整備は重要だと考えています。6月の補正予算でもスポーツ施設の整備について研究する予算を計上しましたので、今年度、競技別に様々なレベルの使用を想定した施設規模や、コスト等の基礎データを調査して、今後の整備に向けた研究を進めていきます。

(担当課:スポーツ推進課)